

U n t e r r i c h t u n g

durch die Präsidentin des Landtags

Aktuelle Stunde

Die Parlamentarische Gruppe der FDP hat mit Schreiben vom 13. Oktober 2021 eine Aktuelle Stunde zum Thema

"Automobilstandort Eisenach in Gefahr - Thüringens Zukunft liegt in Innovationen"

beantragt.

Begründung:

Der internationale Stellantis-Konzern hat das Eisenacher Opel-Werk vorerst bis Jahresende geschlossen. Läuten damit die Totenglocken für den Standort? Es braucht Mut und Entschlossenheit, um langfristige Perspektiven aufzuzeigen - auch jenseits von Eisenach. Industrie und Dienstleistungen stehen vor einem gigantischen Wandel, der große Auswirkungen auf die Beschäftigten und die Arbeitswelt insgesamt haben wird. Besondere Herausforderungen sind beispielsweise die Digitalisierung, der Klimawandel, die Fachkräftesicherung, die Folgen weltweiter Verflechtungen und die Corona-Krise. Die Aufgabe der Strukturpolitik ist es, dass dieser Wandel erfolgreich gestaltet wird. Viele Bürgerinnen und Bürger haben Angst vor Veränderungen und fühlen sich überfordert mit dem immer schnelleren technischen Fortschritt. Es ist deshalb entscheidend, dass alle Menschen die Chancen sehen, die mit einem solchen Wandel für die gesamte Gesellschaft verbunden sind und aktiv dazu beitragen, dass dieser gelingt. Thüringen braucht keine Angst vor der Zukunft zu haben, wenn die Potenziale unseres Freistaats optimal genutzt werden. Hier liegen exzellente Bedingungen für eine Innovationsregion vor.

Birgit Keller
Präsidentin des Landtags